
Mitteilungen: 
 
Der Landrat schlug vor, Informationen zum Thema Gefahrenabwehrzentrum (GAZ) 
als Anlage zur Niederschrift beizufügen. 
Hierüber bestand Einvernehmen. 
 
Anfragen: 
 
Der Landrat verweis auf die Anfrage des KTM Dr. Fleck vom 10.05.2023 „Corona-
Impfungen der Pflegekräfte – Bilanz und Rückblick und auf die Antwort der 
Verwaltung vom 26.05.2023. 
 
Weitere Mitteilungen/Anfragen lagen nicht vor. Dann beendete der Landrat den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 


